

Diese kleine Gruppe genießt die gemeinsamen Spiele-Abende.

Foto: Cheema.

## Scrabble oder Stadt-Land-Fluss

## Spiele-Abende beim Stadtteilwohnzimmer in Unterliederbach

Die Mitglieder des Stadtteilwohnzimmers Unterliederbach sind auch an den zunehmend kälteren Tagen für ein gemeinsamen Miteinander und die Integration im Stadtviertel aktiv. Gerade im Herbst und im Winter kommen Spiele-Abende im Stadtteil gut an.

Seit Anfang Oktober treffen sich alle, die Lust und Zeit haben, zum gemeinsamen Spielen und Unterhalten, jeweils am ersten und am dritten Dienstagabend eines Monats. Bei Kaffee, Tee und kleinen Knabbereien, die die die Teilnehmer selbst mitbringen, werden im Jugendcafé im Turm der evangelischen Kirchengemeinde in der Lieder

Die Mitglieder des Stadtteil- bacher Straße Spiele wie Stadtohnzimmers Unterliederbach Land-Fluss, Doppelkopf oder nd auch an den zunehmend Scrabble gespielt.

> "Die Spiele-Abende bieten sich hervorragend an, denn gerade wer gern spielt und keinen Partner dazu findet, kann hier in einer ganzen Gruppe aktiv werden", bestätigt Brigitte Baumgart, die bereits mehrfach dabei war. In einer gemütlichen Atmosphäre wird in kleinen Gruppen gespielt. Die Spiele bringen die Teilnehmer selbst mit, sodass auch neue Spiele getestet werden können. Der Turm bietet ausreichend Platz, damit auch mehrere Gruppen gleichzeitig spielen können.

> Derzeit gibt es vier feste Teil-

men zwei bis drei weitere Personen hinzu. "Die Spiele-Abende sind noch ganz neu. So bedarf es Zeit, bis mehr Personen aus der Umgebung von dem Angebot Gebrauch machen", erklärt Brigitte Baumgart. Durch die regelmäßigen festen Termine immer am ersten und dritten Dienstag um 19 Uhr soll Kontinuität entstehen. auf die sich die Teilnehmer einstellen können. Die Teilnehmer der Spielegruppe freuen sich, dass die evangelische Kirchengemeinde die Räumlichkeiten für die Spiele-Abende zur Verfügung stellt. Die nächsten Termine sind am 7. und 21. November jeweils um 19 Uhr. Die Tailnahma ist Irastanfrai